



**Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

S/19282  
19 de noviembre de 1987  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: ARABE

---

**CARTA DE FECHA 19 DE NOVIEMBRE DE 1987 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL  
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DEL IRAQ ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, me cabe la honra de revelar la naturaleza criminal que informa las mentes de los gerifoltes del régimen agresor y expansionista del Irán, que no respeta siquiera los hospitales ni los enfermos internados en ellos.

A las 15.07 horas, hora local, del 18 de noviembre de 1987, el criminal régimen iraní envió uno de sus aviones para que bombardeara el hospital civil de Duhuk. A consecuencia del bombardeo resultaron muertas nueve de las personas ingresadas en el hospital, entre ellas seis mujeres y una niña; resultaron además heridos 64 de los enfermos internados en el hospital, entre ellos diez niños y 41 mujeres. Los corresponsales de prensa y las agencias de noticias del mundo entero informaban hoy mismo de las consecuencias de ese crimen. Se ha pedido también a una misión del Comité Internacional de la Cruz Roja que visite el lugar del crimen.

Con este crimen execrable el régimen iraní añade una nueva vileza a la nutrida lista de crímenes que ha cometido en abierta contradicción con los valores que exalta el derecho humanitario internacional. Todo el mundo sabe que hace ya bastante tiempo la comunidad internacional decidió considerar a los hospitales y demás centros sanitarios como blancos prohibidos, contra los cuales está proscrita toda operación militar, de cualquier forma que sea.

El Gobierno iraquí pide que Vuestra Excelencia y todos los órganos responsables de las Naciones Unidas condenen este crimen iraní, que constituye una nueva prueba de que ha llegado el momento de que el régimen iraní reciba la pena que merece por rechazar todos los principios y valores que rigen la conducta de los Estados.

Le ruego que tenga a bien hacer distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ismat Taha KITTANI  
Representante Permanente

-----